

medio ambiente

PRADO L. G.

UJ DE CASTILLA-LA MANCHA Y ECOLOGISTAS EN ACCIÓN EXIGEN UN COMPROMISO REAL CON EL MEDIO AMBIENTE
COSTARÁN CERCA DE 18 MILLONES DE EUROS

Las medidas de emergencia para socorrer a las Tablas de Daimiel



El Consejo de Ministros ha aprobado destinar 17'6 millones de euros para poner en marcha medidas de emergencia para socorrer el Parque Nacional de Las Tablas de Daimiel, con un doble objetivo: sofocar la combustión de la turba en el subsuelo del Parque (el incendio afecta a más de 40 hectáreas) e inundar parte del humedal. Se enviarán 20 hectómetros cúbicos de agua desde la cabecera del Tajo, para lo que se utilizará la tubería manchega que actualmente está en construcción (en la imagen); para facilitar el trasvase, el Consejo de Ministros ha aprobado construir en una zona próxima a Villanueva de Alcardete un azud de retención y derivar los caudales de los ríos Vaidejudíos

y Gíguela mediante una tubería provisional que enlazará con la ya ejecutada. Se construirán también una estación de bombeo e instalaciones auxiliares para su puesta en marcha, con un presupuesto estimado de más de nueve millones de euros. Además, se autoriza la realización de veinte sondeos, a una profundidad de 60 metros, para extraer agua de la propia cuenca del Guadiana, con la que se sofocará el incendio de la turba, para lo que también se utilizarán pozos que ya son de titularidad pública. El plazo de ejecución de las obras es de tres meses, aunque se prevé que cada semana se debería estar bombeando agua al Parque Nacional con tres bombas nuevas. ■

ECOLOGISTAS EN ACCIÓN:

“ASAJA Y LA JUNTA, CULPABLES DE LA SITUACIÓN DE LAS TABLAS DE DAIMIEL”

Miguel Ángel Hernández, coordinador regional de Ecologistas en Acción, considera que la salvación del Parque Nacional de Las Tablas de Daimiel tiene dos frenos: *“Hay dos grandes baldones que impiden que se solucione el problema de las Tablas de Daimiel. Uno es que las organizaciones agrarias, fundamentalmente Asaja, quieren seguir explotando la gallina de los huevos de oro, parece que es más beneficioso mantener el acuífero en situación crítica porque así llega dinero para seguir explotando irracionalmente el acuífero 23 que reconvertirse a una economía y un regadío sostenible y hacer una agricultura del siglo XXI. El otro problema es la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que ha actuado con condescendencia con los ilegales, mediando ante el ministerio de Medio Ambiente y la Confederación para que no se cierren pozos ilegales y mantiene una política de incentívación del regadío que implica un consumo de agua y cuando llega un problema como el de las Tablas de Daimiel, en vez de asumir la parte que le corresponde (puesto que hace tiempo debería haber asumido las competencias de este Parque Nacional) no lo ha hecho, da la llamada por respuesta y deja todo en manos del Ministerio como si no fuera con ellos.”* Hernández pide valentía para salvar Las Tablas de Daimiel. ■

GIMNASIO Vitalform

La salud y el bienestar tienen nombre propio: VITALFORM
Mientras tú te diviertes, nosotros te cuidamos
Gimnasio VITALFORM "El Gimnasio más cercano a ti en Toledo"



AVD. GENERAL VILLALBA, 5 - Telf. 925 22 18 21 - TOLEDO - Infórmate (7 AM - 11PM)